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LES RÉSULTATS DE LA LUTTE AU MYRIOPHYLLE À L'ESTÉREL 
( Publication Facebook du 6 février 2024) 

 

ATTENTION 

• Chaque lac est différent avec ses particularités propres à chacun.  

• Chaque lac réagit de façon différente et certaines méthodes utilisées dans un 
lac pourraient ne pas avoir le même effet dans un autre. 

• Cependant, cette section nous rappelle que nous ne sommes pas seuls dans 
notre lutte pour conserver notre lac et qu'il y a de l'espoir.  

• Continuons d'y mettre l'énergie nécessaire, tous ensemble!



** Myriophylle à épis **  

La ville d'Estérel a reçu le rapport de l'entreprise Fyto pour l'année 2023 et les nouvelles sont bonnes! 
 

Le nombre de plants arrachés (tous près du débarcadère au Lac Masson) diminue entre les années, 
mais également entre chaque vérification.  

Cette année, c'est seulement 60 plants qui ont été retirés et pour la plupart de très petits plants qui 
n'avaient probablement pas commencé à se fragmenter.  

Le potamot crépu n'a été détecté dans aucun des 4 lacs caractérisés. 

La réaction et l'action rapide pourraient bien permettre au lac Masson de devenir l'exemple à suivre.  

Les efforts de tous portent fruits! 
--------------------------- 

• Pour voir cette publication Facebook, cliquez sur le lien suivant ou sélectionnez-le et collez-le 
dans votre navigateur: 

https://www.facebook.com/story.php?story_fbid=439386845080009&id=100070260905209&mibextid=WC7FNe 

----------------------------- 

C'EST UNE BONNE NOUVELLE POUR NOUS ! 

CONTINUONS LA LUTTE AU MYRIOPHYLLE À ÉPI AU LAC RENAUD ! 


